

Feiern mit Technik

Feuerwehr stellt neues TSF am Sonntag vor

MÖRSHAUSEN. Nach 21 Jahren erhält die Freiwillige Feuerwehr Mörshausen ein neues Tragkraftspritzenfahrzeug (TSF). Am Sonntag, 24. August, wollen die Mitglieder das neue Fahrzeug den Einwohnern während einer Feier übergeben. Los geht es um 10 Uhr am Feuerwehrgerätehaus.

Das neue, moderne TSF soll sowohl von der Einsatzabteilung als auch von den sechs- bis zehnjährigen Löschkids ge-

nutzt werden. Keine Frage also, dass sich alle an der Vorbereitung für das Fest beteiligen.

Feuerwehrinteressierte Gäste können an diesem Tag die gegenwärtige Feuerwehrtechnik bestaunen, aber auch einen Blick in die Vergangenheit werfen: Die beiden Vorgängerfahrzeuge werden ebenfalls ausgestellt.

Für Essen und Getränke ist gesorgt. (red)